

GRAY Solidarité

40 000€ pour un mammographe, la Grayloise a bien fait d'y croire,

Jamais l'organisation qui lutte contre le cancer du sein n'avait réuni autant de dons que le mois dernier. Ils iront directement à l'hôpital de Gray, pour participer à l'investissement du mammographe, dont le prix est égal à ce qu'a permis de récolter la Grayloise en sept éditions.

S'il était des cérémonies joyeuses et méritantes, alors celle qu'organisait la Grayloise, ce vendredi soir, devant près de 200 personnes aux Congrès, en ferait allégrement partie.

Pendant de longues minutes, Maria Charton, présidente bénévole ou plutôt dévouée d'une association qui a attiré plus de 4150 personnes à Gray, le mois dernier, s'évertuait à remercier toutes les bonnes âmes qui œuvrent fidèlement à ses côtés. « Mais pour qu'un train comme celui-ci avance de la sorte, il faut bien une locomotive... », coupait, à juste titre, Alain Blinette, le président de la communauté de communes.

Le chemin continue...

Le retour d'ascenseur était légitime. « Car je n'oublie pas que la Grayloise, c'est tout ce qui est fait, au quotidien », a ajouté Christophe Laurençot, le maire de Gray.

Pour ces femmes, malades ou en difficulté, l'association a bien fait d'y croire, depuis le début. Ces premiers souvenirs de 2013 sont revenus, vendredi soir, pour Alain Chrétien et Claudy Duban, également présents. « Je me souviens que pour cette première édition, je venais de perdre une amie, justement du cancer. Il faut encourager le dépistage. Notre département est d'ailleurs le seul de la

« L'arrivée du mammographe, d'ici la fin d'année, nous permettra aussi de relancer les dépistages »

Pascal Mathis
Directeur du CHVS



Autour de la présidente de la Grayloise, Maria Charton, partenaires, bénévoles et élus ont vécu une cérémonie heureuse et ce n'est pas Pascal Mathis (à g.), le directeur de l'hôpital de Gray, qui dira le contraire. Photo ER/M.C.

grande Région à le subventionner », a noté la première vice-présidente du conseil départemental.

Plébiscitée, la Grayloise, « qui permet aussi de faire rayonner l'économie locale », a exprimé la députée Barbara Bessot-Ballot, n'est pas près de perdre la cote. Grâce au judicieux fléchage effectué par la Ligue contre le cancer chère à sa présidente Jacqueline

Marsigny, toute la générosité des participants (Ndlr : on notera que c'est la commune... d'Arc qui a été la plus représentée avec 656 dossards et que, niveau privés, c'est Intermarké avec 90 inscriptions qui se retrouve en lumière) va doter le centre hospitalier du Val de Saône d'un mammographe « moderne » dit Pascal Mathis. « Pour l'hôpital, c'est une aide significative car un tel équi-

pement coûte 220 000€. Nous avons en plus un radiologue sur place et pourrons jouer à plein notre rôle, dans ce territoire de quelque 40 000 habitants », a ajouté le directeur du groupe-ment hospitalier de Haute-Saône. Définitivement, Maria Charton doit comprendre que le grand « merci » qui était affiché lui revient, à elle et toute son équipe.

Maxime CHEVRIER